

VIDA SOCIAL

Nuestra Agrupación siente el orgullo de haber ofrecido a Guadalajara, un certamen más de fotografía artística.

Sabíamos, y esto nos lo ha confirmado la gran cantidad de visitantes que diariamente acudían a visitar dicha exposición, que Guadalajara siente, y sabe valorar, cualquier manifestación de arte.

Es cierto que el montaje de esto lleva un trabajo agotador, y que solo unos cuantos, muy pocos, cargan con esta responsabilidad, pero hay que darse por satisfechos al comprobar que nuestra Sociedad es útil a Guadalajara y a la fotografía española.

VISITA

Acompañado de D. Fernando de Gortazar, recibimos la amable visita del Presidente de la Sociedad Fotográfica Guipuzcoana. Sólomente unas horas permaneció entre nosotros, en ellas nos dejó constancia de su amabilidad y gran amor a la fotografía. Prometió visitarnos en fecha próxima, para pasarnos una muestra de sus trabajos en color. (Lamentamos no poder dar el nombre de este señor, al cual ya le confiamos entre los amigos, por haber extraviado el apunte que apresuradamente hicimos).

SOCIOS PREMIADOS

X Salón Nacional de Fotografía de Olot.

Quinto, Jesús Molina Gonzalo. Décimo, Félix Ortego Nuño. Duodécimo, Santiago Bernal Gutiérrez.

VIII Salón Nacional de Guadalajara.

Séptimo, Antonio Moncaujussá Soler. Segundo accésit, Marcelino Roa Martínez. Primero Social, Antonio Moncaujussá. Segundo, Marcelino Roa. Tercero, Jesús Molina. Cuarto, Santiago Bernal. Primer accésit, Mariano Castel. Segundo, Luis Merino.

III Concurso Nacional, tema Provincial organizado por la Excma. Diputación Provincial de Guadalajara.

Primer premio, Santiago Bernal. Segundo, Félix Ortego.

I Salón Internacional Luso-Español de Valladolid.

Mención honorífica a Santiago Bernal.

XIV Concurso Ibérico de Igualada.

Octavo premio, Antonio Moncaujussá Soler.

BOLETINES Y REVISTAS

En la Agrupación se encuentran a disposición de los señores socios los Boletines y Revistas que puntualmente recibimos de otras Agrupaciones.